

お三の宮地区連合町内会



お三の宮地区



すぎ やま よし ひこ 杉山 吉彦 会長

お三の宮地区の取組について教えてください。

お三の宮地区では、幅広い世代の方と交流できるよう、ふれあいスポーツ大会やペットボトル大会など、様々な大会を開催しています。中でもふれあいスポーツ大会は、子どもから高齢者までたくさんの方に参加していただき、年々参加者も増えて、今ではお三の宮地区の一大イベントとなっています。イベントを通して顔見知りになった方からあいさつをしてもらうこともあり、地域のつながりが深まっていると感じています。



オセロ大会

地域活動をするうえで苦労したことは？

いつも地域の皆さんが一生懸命に取り組んでくださるので苦労はありません。スポーツ大会も地区社会福祉協議会をはじめ、スポーツ推進委員や青少年指導員の方々、共進中学校や日枝小学校の皆さんなど、たくさんの方々の協力のおかげで開催できています。

連長をやっていてよかったと思うことは？

皆さんとお友達になれたことです。連長をやっていると様々な方とお話する機会が増え、お友達が増えました。連長の仕事は、とても一人ではできません。応援してくれる人が周りにいて、とても助かっています。



日枝神社例大祭



地区のおすすぬポイント



「おもや」の甘納豆はよく買っています。親戚などへの贈り物に利用したりもしています。

杉山会長って
こんなひと！



趣味はゴルフ、ホールインワンを達成したことも。お菓子作りが得意。洋菓子店「トロイカ」での修業歴がある。